



Presseinformation

Hildesheim, 22. August 2018

Einfach menschlich

Caritasverband und AIDS-Hilfe präsentieren die Ausstellung „Only human - Leben. Lieben. Mensch sein.“

Gesundheit, Sexualität und Beziehungen sind Themen, über die meist nicht gerne gesprochen wird. In der interaktiven Ausstellung „Only Human. Leben. Lieben. Mensch sein.“ werden sie so sensibel wie möglich und so konkret wie nötig auf Bildtafeln, in Filmen und Apps gezeigt. Caritas und Hildesheimer AIDS-Hilfe präsentieren die Ausstellung vom 6. bis 13. September 2018 in der Arneken Galerie in Hildesheim.

Die informative und vielseitig gestaltete Ausstellung versucht die Annäherung an bestehende Tabus und regt dazu an, über das eigene Rollen- und Werteverständnis nachzudenken. Sie richtet sich an Jugendliche und Erwachsene sowie insbesondere an Menschen mit Fluchthintergrund und haupt- und ehrenamtlich Engagierte in der Flüchtlingsarbeit. Die Ausstellung ist selbsterklärend und verzichtet weitgehend auf Sprache. Die wichtigsten Begriffe und Süsselsätze werden in Deutsch und neun weiteren Sprachen erläutert. Der Eintritt ist kostenlos. Ein Besuch wird 1 bis 1,5 Stunden in Anspruch nehmen.

Zu sehen ist die von der Psychosozialen AIDS-Beratungsstelle der Caritas München entwickelte Ausstellung vom 6. bis 13. September in der Arneken-Galerie in Hildesheim (1. Etage). Eröffnet wird die Ausstellung am Donnerstag, 6. September, um 11 Uhr und kann dann bis 18 Uhr besucht werden. An dem folgenden Tagen ist sie von 10 bis 13 Uhr sowie 15 bis 18 Uhr geöffnet. Samstag und Sonntag ist geschlossen.

Die Ausstellung in Hildesheim wird unterstützt durch Stadt und Landkreis Hildesheim, die Bürgerstiftung Hildesheim, den Nothilfefonds für Flüchtlinge des Bistums Hildesheim und das Land Niedersachsen sowie die Arneken Galerie.



Presseinformation

Hildesheim, 22. August 2018



Bildunterschrift: Besucher können in der Ausstellung ihr Wissen testen.



Caritasverband für Stadt und
Landkreis Hildesheim e. V.
Pffaffenstieg 12
31134 Hildesheim

Telefon 05121 1677-215
Telefax 05121 1677-241
zentrale@caritas-hildesheim.de
www.caritas-hildesheim.de

Presseinformation



Hildesheim, 22. August 2018

Fragen zu Gesundheit oder Geschlechterrollen werden auf ansprechende Weise aufgegriffen.